

Communiqué
Pour diffusion immédiate

**La SADC de Rouyn-Noranda donne le coup d'envoi
de la 28^e édition du Défi OSEntreprendre de l'Abitibi-Témiscamingue**

En vidéoconférence, le 27 janvier 2026 à 10 h – La SADC de Rouyn-Noranda a donné le coup d'envoi à la 28^e édition du Défi OSEntreprendre de l'Abitibi-Témiscamingue lors de son lancement officiel.

Les présidents d'honneur de cette 28^e édition, madame Caroline Trudel, monsieur Louis-Éric Gagnon et monsieur Jonathan Lamothe-Marquis, propriétaires de la Ferme Dharma, n'ont malheureusement pas pu être présents lors du lancement. Mais ils ont accepté avec enthousiasme d'être les présidents d'honneur officiels de cette édition.

Mme Trudel souligne que « le Défi OSEntreprendre leur a permis d'obtenir de la visibilité, une reconnaissance, une aide financière, en plus d'élargir leur réseau comme entrepreneurs. »

Fondée en 2024, la Ferme Dharma est une ferme-école agroécologique qui mise sur l'innovation, la collaboration et le respect de l'environnement. Leur projet réunit maraîchage diversifié, apiculture, élevage de lapins et de poules Chantecler, pépinière, artisanat ainsi que des ateliers et formations.

La Ferme Dharma vise à offrir une alimentation locale, saine et écoresponsable, tout en partageant ses savoirs afin de renforcer l'autonomie alimentaire de la communauté.

Le trio d'entrepreneurs propose une démarche co-créative, invitant la population à participer activement à l'évolution de la ferme. Leur approche, fondée sur la permaculture et l'agroécologie, privilégie les fournisseurs régionaux, la réduction des déchets et un développement durable adapté au territoire.

Caroline Trudel, Louis-Éric Gagnon et Jonathan Lamothe-Marquis incarnent une nouvelle vision de l'agriculture en Abitibi-Témiscamingue : humaine, éducative et tournée vers l'avenir.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir monsieur Benjamin Brassard, lauréat lors de la 27^e édition dans le Volet Étudiant, qui est venue témoigner de son parcours.

M. Brassard mentionne : « Le Défi OSEntreprendre m'a donné l'occasion de faire rayonner le projet Espace Livre et de recevoir des encouragements précieux. Cette reconnaissance me motive encore plus à poursuivre le développement du projet et à contribuer positivement à la vie étudiante au Cégep. »

Le compte à rebours est commencé! Les élèves, étudiants, intervenants scolaires et entrepreneurs sont invités à s'inscrire d'ici le **11 mars 2026, 16 h**. Tous les critères d'admissibilité, ainsi que la liste des catégories et des prix spéciaux, sont accessibles en ligne sur osentreprendre.quebec. Une activité de remise de prix couronnera les lauréats à l'échelon régional le 24 avril prochain lors du gala régional.

À propos du Défi OSEntreprendre

Le **Défi OSEntreprendre** est un grand mouvement québécois qui repère, met en lumière et propulse annuellement l'audace entrepreneuriale et la créativité de milliers de gens d'ici; des élèves, appuyés par leurs intervenants scolaires, des étudiants ainsi que des entrepreneurs. Il se déploie et s'enracine aux échelons local, régional et national grâce à plus de 300 responsables qui se mobilisent dans les 17 régions du Québec afin d'inspirer le développement de l'esprit d'entreprendre.

– 30 –

Source : Julie Gauthier

Responsable régionale du Défi OSEntreprendre de l'Abitibi-Témiscamingue

julie.gauthier@sadcrn.ca

819 797-6068 poste 125

Partenaires régionaux :



Partenaires nationaux :

